
Un  murale  di  1000  mq  per
festeggiare i 50 anni delle
Acciaierie Calvisano (Feralpi
Group)
L’opera è stata realizzata in dieci giorni dall’artista sardo
Tellas (al secolo Fabio Schirru)

Amazon consegna ogni giorno,
ma  le  sue  menti  vivono  e
creano il futuro
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Jeff Bezos ha creato un colosso del commercio che pur non
essendo un monopolio condiziona le nostre vite e quelle di
molti settori dell’economia. La pandemia ha accelerato la sua
discesa in campo nel settore salute

Sessismo,  moda,  famiglia  e
affari in Russia: la caduta
dell’intoccabile  Elisabetta
Franchi
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Elisabetta Franchi, tradita da un linguaggio dispotico («le
donne le prendo, le donne le metto») e parlando sempre di sé
al maschile («parlo da imprenditore») snocciola una serie di
scempiaggini.

UE,  tutte  le  chat  saranno
esaminate  in  cerca  di
pedopornografia
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WhatsApp,  Telegram,  Signal  e  soci  dovranno  sottoporre  i
messaggi privati degli utenti al giudizio della IA. Esperti di
privacy in allarme.

LA STORIA DI BURDE DAL 1901
AL 2007 E OLTRE..
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“Da Burde” relazione storica Ecco Una relazione sulla vita
dell’azienda,  dalla  costituzione  ad  oggi,  dalla  quale  si
evince in particolare la continuità storica dell’impresa


